

Un disque argenté filmé à Mexico



Le 25 mai 2012, un bien étrange *objet volant non identifié* paraît avoir été filmé aux abords de la capitale du Mexique, **Mexico**.

L'engin, observé à la tombée de la nuit ou à la levée du Soleil, ressemble à une fameuse **soucoupe volante**. Son centre est noir et ses extrémités sont blanches ou grises. Par intermittence, il émet une vive couleur rouge. Sa forme, comme souvent, n'est visiblement pas humaine.

Laissons notre témoin exposer les faits :

« *Quel est cet objet qui vole sans directions le 25/05/2012. Cet engin est peut-être inconnu dans l'histoire de l'aviation. Je l'ai filmé très rapidement tout en marchant dans les escaliers et c'est pourquoi l'image est bosselée. J'ai essayé de mener mon enquête pour savoir s'il s'agissait d'un dirigeable ou d'autre chose, mais ce n'en était pas un.* »

Prototype d'origine humaine et révolutionnaire ou vaisseau extraterrestre ? Le débat continue ...

Sources

- www.ufosightingsdaily.com

O.V.N.I. - 30 mai 2012 - Rael 2012 - CC-BY 3.0